

Fecha: 29-01-2026  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl. : La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Encuentran cuerpo del último desaparecido en Reloncaví: naufragio cobró la vida de 6 tripulantes

Pág. : 20  
 Cm2: 581,7

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

## Reloncaví: naufragio cobró la vida de 6 tripulantes

Tras más de 24 horas de trabajo, los equipos de rescate dieron con el cuerpo del último tripulante que se encontraba desaparecido desde naufragada del martes, cuando hundió la embarcación salmonera "Kofiamo I" en el estuario de Reloncaví, dando por finalizado el operativo de búsqueda.

Fue alrededor de las 15 horas ayer cuando la Gobernación Marítima de Puerto Montt informó el hallazgo del sexto y último erop en el área de rebusca en el sector de Ralún.

Este hallazgo da por concluida la búsqueda de desaparecidos. En ello, del total de ocho tripulantes, sólo sobrevivieron los dos e nadaron hacia la orilla del estuario la madrugada del martes, entras que los otros seis fallecieron por la tragedia.

Si bien todavía no se si sabende específicamente fue entrada la última víctima, la tarde del martes un operativo de la marina, en el cual se dispusieron cota submarinos, ubicó el navío



El catamarán fue encontrado a aproximadamente 40 metros de profundidad.

a aproximadamente a 40 metros de profundidad.

Dentro de él, se hallaron los primeros cinco cuerpos. Hasta el momento, la información que se tiene sobre la identidad de los fallecidos es sólo sobre los primeros tres cuerpos encontrados.

De acuerdo con la fiscal jefe de Osorno, María Angélica de Miguel, desde el lugar de los hechos, las víctimas identificadas son Luis Figueroa, supervisor de buzos, Cristián Maldonado, uno de

los buzos, y Marcos Argel Zúñiga, patrón de la nave.

El hallazgo de los cuerpos se dio luego de la activación de un procedimiento de búsqueda y salvamento marítimo (Sar), en el cual llegaron a trabajar más de 70 personas en las labores de búsqueda.

El navío se trataba de un catamarán, con matrícula de Coronel (Biobío), el cual se encontraba desempeñando trabajos para la empresa Salmones Austral.

unca 70 metros de la orilla y bajo condiciones climáticas normales", agregaron desde la empresa. Asimismo, detallaron que Kofiamo está "especializada en labores de mantenimiento de infraestructura que nos presta servicios de manera esporádica y cuya embarcación contaba con todos sus permisos al día". Cabe resaltar que, paralelamente a los trabajos de búsqueda, la Autoridad Marítima, junto organismos públicos y privados, y con el objetivo de prevenir cualquier afectación al medioambiente marino y costero del sector, dispuso labores de contención, control y recuperación de hidrocarburos.

De acuerdo con la fiscal, una vez que se encontraron todos los desaparecidos se procedería a reflotar el navío para realizar los peritajes correspondientes, por lo que se espera que ese trabajo comience en cuanto antes.

Emol

Fue ella una de las entidades que notificó el hallazgo del segundo desaparecido, comunicado en donde también notificó que las razones por las cuales sucedió la tragedia "están siendo investigadas por las autoridades".

"De acuerdo con la información que se nos ha entregado, la nave se habría hundido mientras se encontraba fondeada a

## ISP aprobó nuevo medicamento para tratar obesidad y diabetes tipo 2

El Instituto de Salud Pública (ISP) aprobó en Chile el uso de tirzepatida, un medicamento desarrollado por el laboratorio estadounidense Lilly para el tratamiento de la diabetes tipo 2 y el control del peso en personas con obesidad o sobrepeso, patologías que afectan a una parte creciente de la población adulta del país.

La decisión fue adoptada tras la revisión de un comité de expertos convocado por el organismo regulador y permitirá que el fármaco sea comercializado y distribuido en Chile por la farmacéutica Adium, compañía con presencia en América Latina desde hace más de cinco décadas. Según lo informado, el medicamento estará disponible en el mercado nacional a partir de marzo, bajo prescripción médica.

La tirzepatida pertenece a una nueva clase terapéutica: es el primer agonista dual de los re-

ceptores GIP y GLP-1 aprobado en el país. Ambos actúan sobre mecanismos hormonales relacionados con la regulación de la glucosa y el apetito. Mientras el GIP estimula la secreción de insulina, el GLP-1 contribuye a reducir la liberación de azúcar en la sangre y a prolongar la sensación de saciedad tras las comidas.

El tratamiento está indicado como complemento a la dieta y el ejercicio en pacientes con diabetes tipo 2 insuficientemente controlada, así como en personas con obesidad (IMC igual o superior a 30) o sobrepeso (IMC desde 27) que además presenten enfermedades asociadas, como hipertensión, dislipide-mia, enfermedad cardiovascular, prediabetes o apnea del sueño.

La administración del fármaco es inyectable, de aplicación subcutánea y frecuencia semanal.

Cooperativa



### FESTIVAL DREAMS PUNTA ARENAS

TIENE FEST



ESTEBAN DUCH

VIERNES 30 ENERO - 23:00 hrs.

**Bus-Sur OFERTA LABORAL**

<p><b>Magallanes</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Conductores Profesionales</li> <li>✓ Personal Carga &amp; Encomiendas</li> <li>✓ Personal de Ventas</li> </ul>	<p><b>Punta Arenas</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Asistente mecánico</li> <li>✓ Supervisor de Tráfico y Flota de buses</li> </ul>
--	---